

Ein ganzes Dorf sammelt – Helfen Sie mit Hacker-Pschorr unterstützt die Vereine....

Mit etwas Glück ist es möglich, ein Freundschafts-Heimspiel gegen die Traditionsmannschaft des TSV 1860 München zu gewinnen. Zahlreiche Alt-Stars und einige ehemalige Nationalspieler wie Martin Max, Herbert Waas oder Bubi Bründl werden in Hohenfurch gegen den SVH auflaufen. Falls wir genügend Etiketten sammeln.

Also auf geht's, ab sofort wird von jeder Flasche Hacker-Pschorr Helles oder Weizen das Rückenetikett entfernt und gesammelt.

Die gesammelten Rückenetiketten holen wir bei Ihnen am

Freitag, 28. Dezember 2007

zu Hause ab. Wir kommen ganz bestimmt!!!!

**Sie geben uns Ihre Anschrift und als kleines Dankeschön
„für Ihr Mitmachen“,
verlosen wir einen Gutschein
für 2 Personen zum Brunch ins 4-**** Parkhotel in Bad Bayersoien.**

Zusätzlich unterstützt die Großbrauerei die Breitenarbeit der Vereine bundesweit und zusätzlich erhält der Gewinner 10.000 Euro.

Welcher Verein kann das Geld nicht gebrauchen. Ein Großteil davon wird natürlich in die Nachwuchsarbeit fließen.

Also anstrengen, unterstützen Sie uns, es lohnt sich.

Jedes Etikett zählt!

Bitte helfen Sie uns, sammeln Sie mit, jedes Etikett ist wichtig.

Am **Freitag, 28. Dezember, ab 9.00 Uhr** fahren wir von Haus zu Haus und holen die Etiketten ab.

Ihre Ansprechpartner bei Rückfragen sind:

Mathias Leibnitz (Tel.: 08861/2891 oder 0173/3716956) und

Michael Stemmler (Tel.: 08861/900349).

**Die Löwen kommen!! Helfen Sie mit!! Unterstützen Sie uns!
Sammeln auch Sie die Rücken-Etiketten von Hacker-Pschorr**

